

La police salvadorienne capture des personnes impliquées dans le sabotage du transport public



San Salvador 10 août (RHC-PL)- Le directeur de la Police Nationale Civile du Salvador , Mauricio Ramírez, a confirmé la capture de plus de 100 membres de bandes impliquées dans le sabotage du transport public.

Il a déclaré que les détenus seront accusés d'association de terrorisme. Ils ont été arrêtés lorsqu'ils distribuèrent des tracts contenant des menaces contre ce secteur. Le directeur de la police salvadorienne a assuré que le poids de la loi tombera sur eux.

Face à de nouvelles rumeurs d'un autre arrêt des bus, le chef de la police a averti que la réponse des agents sera dure face à une quelconque action de ces groupes violents.



Radio Habana Cuba